

Ne nous laissons pas détourner de Dieu

03/12/2012

"Au milieu de l'agitation du monde, ou dans les déserts de l'indifférence et du matérialisme, les chrétiens accueillent le salut de Dieu et en témoignent par une façon de vivre différente." C'est la réflexion qu'a proposée Benoît XVI pour ce premier dimanche de l'Avent. Avant la prière de l'Angélus, en ce jour qui inaugure une nouvelle année liturgique, le Pape a rappelé que le mot 'Avent', 'avènement', signifie 'venue' ou 'présence', et que, "dans le langage

chrétien, cela fait référence à la venue de Dieu".

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/ne-nous-laissons-pas-detourner-de-dieu/>
(14/02/2026)